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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Probst, Hlntermayer 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die gehaltsrechtliche Gleichstellung der Buschauf

feure von Bahn und Post 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zuge

kommen, wonach die Buschauffeure von Bahn und Post gehalts

rechtlich insbesonders bei den Zulagen ungleich behandel1:' 

werden. 

Sie richten daher an den Herrn Bundesminister für öffentliche 

Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

I) Wodurch unterscheidet . sich derzeit die gehaltsrechtliche 

Stellung der Buschauffeure von Bahn und Post? 

2) Werden Sie sich gegebenenfalls für e~ne gehaltsrechtliche 

Gleichbehandlung aller Buschauffeure im Bundesdienst 

einsetzen? 
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